



ANALIZAN CRISIS ECONOMICA DEL MCE.— Maastricht, Holanda, marzo 23. Los jefes de Estado y Gobierno de los diez países miembros del Mercado Común Europeo, se reunieron hoy en el Palacio Ayuntamiento de Maastricht, rodeados de grandes medidas de seguridad. La Reina Beatriz, centro, pidió a los delegados que mantengan la unidad del bloque y no se dejen llevar por el nacionalismo. (UNIFAX II de UPI).

Libre Empresa Analiza la Crisis en Nicaragua

MANAGUA, marzo 23 (AP).— Enrique Dreyfus, Presidente del Consejo Superior de la Iniciativa Privada, informó que el sábado por la tarde dicho organismo realizó un profundo análisis de la situación política que vive el país, a raíz de los sucesos

de Nandaimé, ocurridos hace 12 días. Resultado de esas consideraciones, el COSEP hace un llamamiento a los Jefes del Gobierno, para que "se retorne a los lineamientos generales del programa de Gobierno, que fue el eje de la unidad

nacional". El COSEP señala además que "en el clima de incomprensión que prevalece no es posible que se generen las condiciones adecuadas, para reactivar la deteriorada economía nacional". Refiriéndose a los sucesos ocurridos antes de efectuarse la Concentración del Movimiento Democrático Nicaragüense, en la sureña población de Nandaimé, Dreyfus dijo que "es necesario hacer un alto en el camino con el objeto de tratar de enderezar la situación política que vive el país, sobre todo en lo que se refiere a la capacidad productiva y lo negativo de los sucesos señalados".

En la reunión, de la cual no surgió ningún comunicado nuevo, se plantearon "hechos preocupantes y desconsoladores", dijo Dreyfus. La sesión, en la que participó la central de trabajadores de Nicaragua, tuvo lugar en el Centro Comercial Managua.

—Favor pase a la página 32.

Se Incrementa la Ola de Violencia en Guatemala

CIUDAD DE GUATEMALA, marzo 23 (UPI).— Por lo menos 25 personas fueron muertas a tiros en las últimas 24 horas, en un agudo aumento de la violencia política en la Provincia de Chimaltenango, en el Occidente de Guatemala, informaron hoy las autoridades.

Una bien armada banda de terroristas de izquierda atacó la estación de policía de San Martín Jilotepeque, a 75 kilómetros al oeste de la capital, en una batalla de una hora, que causó la muerte de por lo menos 15 personas, dijeron las autoridades locales.

Ninguno de los muertos era policía, y los agentes hallaron 15 cadáveres fuera de la estación, cuando salieron de ella después del combate, dijeron las autoridades. No se aclaró inmediatamente si los muertos eran guerrilleros o civiles atrapados en el cruce de fuego, añadieron.

Diez campesinos, todos torturados y asesinados a tiros, se hallaron en la Provincia de Chimaltenango, en el pueblo de Compalap, a 10 kilómetros al oeste de San Martín Jilotepeque,



APOYAN CAMPANA.— Washington, marzo 23. El Presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, alzan a la niña Mary Melissa Jablonski, que representa a la juventud en una campaña nacional para recaudar fondos para niños que nacen con defectos físicos.

Colombia Suspende sus Relaciones con Cuba

BOGOTA, marzo 23 (UPI).— El Presidente Julio César Turbay Ayala anunció hoy que Colombia suspendió sus relaciones diplomáticas con Cuba, hasta que Cuba explique lo que hay de cierto en los informes de los guerrilleros izquierdistas, recientemente capturados, de que se entrenaron en la isla antillana, para invadir Colombia.

El mandatario hizo el anuncio cuando firmó la Ley de Amnistía para los guerrilleros izquierdistas, que depongan las armas.

Turbay Ayala reveló que ordenó a su Embajador en La Habana, José Arias, que regrese a Colombia para "consultas".

Hace dos semanas grupos del movimiento guerrillero 19 de abril, trataron de invadir Colombia, pero la expedición fue aplastada por los Ejército de Colombia y Ecuador.

Uno de los guerrilleros capturados dijo en una conferencia de prensa que él y 80 de sus compañeros se entrenaron durante tres meses en Cuba, con instructores cubanos, y que

después se trasladaron en aviones a Panamá, antes de tratar de entrar en Colombia.

Turbay mencionó en sus palabras lo declarado por el guerrillero capturado, Elmer Rodríguez, de 18 años, de Cali.

El Presidente prometió dar más detalles esta noche cuando se dirija al país.

—Favor pase a la página 32.

MCE Estudia Medidas Contra Proteccionismo

MAASTRICHT, Holanda, marzo 23 (AP).— Los Jefes de Estado de 10 países del Mercado Común Europeo, comenzaron hoy

en esta ciudad una reunión cumbre de dos días, para analizar la forma de revivir la acosada economía europea y eliminar la amenaza del proteccionismo.

Además, están en elaboración proyectos de declaraciones sobre el Medio Oriente, Afganistán, el Líbano y Polonia, para posible aprobación de los dirigentes, pero no hay grandes iniciativas nuevas proyectadas, según funcionarios de la conferencia.

La impresión inicial sobre los dos primeros meses de Ronald Reagan al frente del Gobierno norteamericano y sobre la propuesta de negociaciones para el desarme hecha por el Presidente soviético Leonid I. Brezhnev, también figuran como temas a analizar, en la agenda. Varias fuentes indicaron que la mayor parte de las discusiones políticas se realizaría durante la tradicional cena de la reunión, esta noche, o bien mañana.

"Esperamos que esta sea una reunión de reflexión en lugar de una sobre puntos específicos para resolver", dijo un portavoz que pidió no ser identificado.

Las delegaciones, encabezadas por el Presidente.

—Favor pase a la página 33.

Otro Escándalo Espionaje Estremece Gran Bretaña

LONDRES, marzo 23 (AP).— Gran Bretaña ha quedado estremecida nuevamente por un escándalo en sus filas de inteligencia, rehusando las autoridades británicas confirmar hoy si el ex Jefe del Servicio de ContrEspionaje, Sir Roger Hollis, es sospechoso de ser un cerebro del espionaje soviético.

Hollis fue Director General del Servicio de ContrEspionaje, conocido como "MI5", entre 1956 y 1965.

El Diario "Daily Mail", dijo hoy, en una nota exclusiva que tras el retiro de Hollis, se sospechó que trabajaba para los soviéticos, pero que su muerte en 1973 evitó que los investigadores pudieran probar algo.

Como algunos legisladores exigieron que hiciera una declaración en el Parlamento, la Primera Ministra Margaret Thatcher, un portavoz de su despacho dijo: "Hemos tomado nota de la información, pero no tenemos comentarios. No hacemos comentarios sobre cuestiones de seguridad".

Lord Trend, ex Secretario del Gabinete que, se-

gún la información, había investigado el asunto, dijo: "No tengo comentarios que hacer sobre esto".

El Ministro de Defensa tampoco hizo comentarios. El Legislador laborista Dennis Canavan dijo que presentará un pedido formal de informes de la Cámara de los Comunes a la señora Thatcher.

El especialista en temas de defensa del "Daily Mail", Chapman Pincher, dijo que Hollis, hijo de un Obispo anglicano, "puede haber sido el espía más perjudicial de la historia".

Afirmó que poco después de que Hollis se retirara, fue sometido a "un interrogatorio sin precedente, que abarcó los 30 años durante los cuales estuvo al frente o allegado a la conducción de las fuerzas de seguridad de este país".

Pincher sostuvo que, aunque Hollis nunca confesó, "sus respuestas fueron consideradas insatisfactorias".

Senador E.U. Contra Uso de la Fuerza con Cuba

WASHINGTON, marzo 23 (EFE).— Charles Percy, Presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado norteamericano, se opone al uso de la fuerza contra Cuba, para detener el envío de armas a las guerrillas izquierdistas en El Salvador o a otros países.

En una entrevista con la Cadena de Televisión por Cable, el Senador dijo que las sanciones económicas contra Cuba, adoptadas por Washington, tras la toma del Poder por Fidel Castro y vigentes ahora, son "adecuadas".

"En las circunstancias actuales", los Estados Unidos no deberían recurrir al empleo de la fuerza, para poner fin al suministro de armas a las guerrillas salvadoreñas, por parte de Cuba, según acusaciones de la Administra-

ción. Percy dijo que los funcionarios del Gobierno Reagan "niegan categóricamente que existan planes para el empleo de la fuerza contra Cuba en estos momentos".

Altos cargos de la Administración habían declarado que no se excluía la adopción de medidas fuertes, para obligar a Cuba a cortar los envíos de armas a las guerrillas de El Salvador.

Según el Presidente del Comité de Asuntos Exteriores del Senado, Cuba quiere el restablecimiento de "relaciones más normales" con Washington, porque el Gobierno cubano se ha dado cuenta de que la ayuda soviética "de un millón, dos millones, tres millones de dólares diarios, no es ni siquiera adecuada".



PRACTICAS MILITARES.— Varsovia, Polonia, marzo 23. Miembros del Pacto de Varsovia continúan sus ejercicios militares en Polonia. Un barco de desembarco en las costas polacas. (UNIFAX II de UPI).